

EN BREVE

Concentración contra la Ley Gallardón

PRÓXIMAS CITAS

• Más de 150 personas se manifestaron este fin de semana en la plaza Cardenal Orbe para mostrar su postura contra la Ley Gallardón. Tras una pancarta con la leyenda 'Abortatzeko eskubidea. No a la ley Gallardón' mostraron su repulsa a la nueva normativa. En la misma plaza se leyó un comunicado en el que

se quería destacar que «esta reforma legislativa supone un profundo y lamentable retroceso en la lucha contra el sistema machista negando el derecho a decidir de las mujeres sobre sus vidas y sobre sus cuerpos». Este mismo colectivo de personas se reunirá el próximo viernes 27 de diciembre para realizar una concentración en la plaza y una encerrona en el Ayuntamiento de Ermua. El día 28 a la salida de la encerrona (13.30 horas) habrá una nueva concentración en la plaza.



Concentración del pasado fin de semana en Ermua. • EL CORREO

Olentzero se pasea hoy por las calles de Ermua

11.00 HORAS

• Hoy comienza la Campaña Infantil de Navidad de Ermua con la presencia del Olentzero Txiki en la villa. Este saldrá a partir de las 11.00 horas, de la plaza Cardenal Orbe, para realizar un pasacalles junto con todos los niños y niñas del municipio que se animen a acompañarle en su paseo, cantando las tradicionales gabo kantak o villancicos.

Se invertirán más de 310.000 euros para arreglar colegios públicos de Ermua

Del 2008 al 2012 en los centros educativos locales se han realizado inversiones de 1,8 millones de euros y 2,3 millones en mantenimiento

• AINHOA LASUEN

ERMUA. El año que viene se invertirán más de 310.000 euros en el arreglo de colegios públicos ermua-rras. Esta información se aportó en el último pleno celebrado en la villa, a petición del PNV.

Se invertirán 251.000 euros en arreglar el tejado de la ikastola Anaitasuna y más de 60.000 euros en pintar el colegio San Lorenzo.

Esto es posible gracias a que, aunque en el límite, en el mes de diciembre, el Gobierno vasco ha sacado la convocatoria a las ayudas de Udalaguntza 2013. Esto permitirá compartir los gastos de esta inver-

sión entre la administración local y la autonómica.

En uno de los casos se trata de subsanar deficiencias del tejado, lo que supone una actuación sobre la estructura. Estas obras estructurales, según advierte el exconcejal de Educación del Ayuntamiento de Ermua, Félix Prol, «corresponden al Gobierno vasco. El Ayuntamiento se hace cargo de la conservación cotidiana, esto es, el mantenimiento de los colegios públicos locales».

Prol avanzó que «los problemas de los colegios más graves en la actualidad, que son los de la estructura del tejado, son de los que se tiene que hacer cargo la Delegación de Educación de Bizkaia o el Gobierno Vasco».

El exconcejal de Educación apuntaba por tanto, que el «compromiso del Ayuntamiento con el tema educativo está más que acreditado en Ermua». De hecho, Prol aportó cifras al respecto. Desde el año 2008 hasta 2012 se han realizado un to-

tal de inversiones en obras de 1,8 millones de euros, de los cuales el Gobierno vasco ha puesto 862.000, el Ayuntamiento 311.000 euros y el Gobierno central 648.000 euros.

El acuerdo de Udalaguntza establece que la aportación municipal es de un 40% y la del Gobierno vasco de un 60%, «salvo un año en que la consejera Isabel Celaya debido a la situación en que nos encontrábamos los Ayuntamientos vascos nos aportó el 90% y nosotros el 10% (Ayuntamiento)», apuntó el concejal. No obstante, «como el Ayuntamiento se encarga de abonar el proyecto de obra y la dirección de obra, las aportaciones se quedan en realidad en un 55% del Gobierno vasco y el 45% del Ayuntamiento», apostilló Prol.

Sobre las responsabilidades que asume el Gobierno vasco y de las que se responsabiliza el Ayuntamiento de Ermua el exresponsable municipal de Educación mostraba su queja «porque si bien recibimos ayuda, ya que nos dan una subvención al año de 96.913 euros de mantenimiento corriente, solamente el personal bedel nos cuesta 80.727».

2,3 millones

Además Prol informaba que «en 2008 en gasto corriente, sin tener en cuenta los 1,8 millones de euros invertidos en los últimos años, se gastaron 376.000, en 2009 fueron 455.000, en 2010 se invirtieron 475.000 euros, en 2011 475.000 y en 2012 fueron 493.000 euros». «Han sido un total de 2,3 millones

de euros. Es un gasto necesario y no escapamos de nuestras responsabilidades», advertía el concejal.

Félix Prol solicitaba al Gobierno vasco mayor celeridad en la publicación de la convocatoria de Udalaguntza, que este año ha salido en el

mes de diciembre, por lo que la solicitud de las obras no se ha podido realizar hasta ahora.

En la actualidad se estudia el cambio de las calderas de gasoleo que existen en los centros por otras de gas o biomasa.



El arreglo del tejado de Anaitasuna costará 251.00 euros. • A. LASUEN

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuu)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

Día 24. De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3). Día 25. De 9.00 a 22.00: Urizar (J. Etxeberria, 7).

ERMUA

Día 24. De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale 2). Día 25. De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av Gipuzkoa 46).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 9.00 a 22.00. Día 24. Mandiola (San Agustín, 3. Eibar). Día 25. Urizar (J. Etxeberria, 4).

UNIDOS POR NAVIDAD

Representantes de la sociedad guipuzcoana, reunidos por DV, muestran sus mejores deseos para estas fiestas y para el próximo año P2



Aritz Aranburu (surfista), Sabin Urcelay (Donantes de Sangre), Matxalen Ziarsolo (Bera Bera), Javier Sáenz (Banco de Alimentos), Ignacio Zuzuarregui (Museo de la Ciencia), Elena Arzak (cocinera), José Ignacio Munilla (obispo), Margarita Martín (meteoróloga) y Xabi Prieto (capitán de la Real). LOBO ALTUNA

EMBARCADOS EN GIPUZKOA



Los portavoces de los cuatro grandes partidos de las Juntas Generales analizan sus retos P34

ARTOLA Y PEÑAS SE IMPONEN EN LA FINAL DEL TORNEO BANKOA-DV P82

El Gobierno Vasco priorizará el alquiler de vivienda frente a la propiedad

Se rebaja de 600 euros a un máximo de 450 a quienes arrienden pisos a través de Bizigune

El Gobierno Vasco ha aprobado el plan director de vivienda para el período 2013-2016 que estará dotado de 460 millones de euros con el que se quiere cambiar el modelo actual, priorizando el alquiler frente a la propiedad. Las partidas más importantes serán así las de promoción del alquiler, con un 25% del presupuesto total, y rehabilitación, con el 21%. Los dueños de pisos que los alquilen a través del programa Bizigune del Gobierno Vasco recibirán una retribución máxima de 450 euros al mes frente a los 600 actuales. P6 EDITORIAL P26

Alerta por la llegada a Euskadi de un temporal con vientos de 140 km/h P16

Esta Navidad regala salud



La Perla
CENTRO ZABAZO-SPORT

Tel: 943 45 88 56
www.la-perla.net

104 PÁGINAS	Cultura	60
Al día	2 Anuncios	66
Ediciones	18 Deportes	68
Opinión	26 V	87
Esquelas	31 Cartelera	92
Política	34 Agenda	94
Economía	46 Televisión	96
Bolsa	53 Pasatiempos	102
Mundo	54 El tiempo	103

MAÑANA NO SE PUBLICA DV
EL DIARIO VASCO no se publicará mañana. En el periódico de hoy se incluyen los servicios y programas de televisión de los dos días. Los lectores pueden seguir informados a través de nuestra página web www.diariovasco.com

La Diputación no recaudará del Gordo. Pierde 36 millones por la reforma pendiente del Concierto P51

Alfa sale del concurso de acreedores. Logra su refinanciación y mantiene 500 empleos P49

Deportistas, investigadores, instituciones solidarias, una cocinera y un obispo: reunimos a nueve representantes de la sociedad civil guipuzcoana en una 'postal de Navidad'. El deseo de que lleguen mejores tiempos presidió la cita

¿Qué tienen en común el futbolista Xabi Prieto, el obispo Munilla o la chef Elena Arzak? Historia de una foto navideña: una llamada a la solidaridad y la paz desde Miramón

** MITXEL EZQUIAGA

SAN SEBASTIÁN. Es como un cuento de Navidad. Imaginemos al obispo Munilla preguntando al surfero Aritz Aranburu por las olas de Hawai. O al realista Xabi Prieto hablando de lluvias con la meteoróloga Margarita Martín. O a la cocinera Elena Arzak y a Matxalen Ziersolo, capitana del Bera-Bera de balonmano, poniendo en común recetas para la cocina y para la vida.

Pues todo eso ocurrió. Con presencia, también, de Javier Sáenz, presidente del Banco de Alimentos de Gipuzkoa, o Sabin Urcelay, presidente de los Donantes de Sangre. Y con Ignacio Zuazuarregui, director de Eureka, el museo de la ciencia en Miramón, como feliz anfitrión.

Es la postal de Nochebuena que DV propone hoy a sus lectores. Una reunión de nueve representantes de la sociedad civil guipuzcoana que muestra la pluralidad y el empuje de este territorio. Y con dos mensajes que sobrevolaron todos los diálogos de la cita: ojalá lleguen pronto tiempos mejores y recordemos, en estos momentos difíciles, a quienes más están sufriendo los efectos de la crisis.

De Hawai a Europa

La cita fue en Miramón, sí, escenario de una Gipuzkoa dinámica. Ignacio Zuazuarregui, responsable de Eureka, Zientzia Museoa, fue recibiendo a los invitados. Algunos de ellos, como el obispo Munilla, no conocían el museo. «Tengo que venir a verlo con calma con mi madre», aseguraba el religioso.

«La ciencia y la investigación son fundamentales para la sociedad, y hay que repetirlo ahora que algunas entidades están pasando momentos complicados», dice Zuazuarregui. Para su museo «ha sido un buen año, con numerosas visitas».

Le escuchaba interesado Aritz Aranburu, el surfero de Zarautz recién llegado de Hawai, tal como delata su moreno. «Para mí ha sido un año estupendo, porque he conseguido entrar en la máxima categoría del surf». Pero Aranburu se felicita sobre todo «porque he hecho de mi afición mi trabajo. El mar es el lugar del mundo donde soy más feliz y ahí tengo que pasar el tiempo».

Aranburu compartió charla con Xabi Prieto, capitán de la Real Sociedad, que también hace «un balance muy positivo» del año que concluye. «Toda la familia realista hemos vuelto a experimentar la presencia en Europa, y a todos nos gustaría que esa experiencia se vuelva a repetir», apunta el futbolista, que no olvida «felicitar las navidades a todos los guipuzcoa-

Elena Arzak
Cocinera

«Solo pido una cosa al año que entra: más positivismo por parte de todos»

Javier Saenz
Pte. Banco de Alimentos

«Ha quedado claro el sentimiento solidario de los guipuzcoanos. Espero que continúe»

José Ignacio Munilla
Obispo de San Sebastián

«El nuevo Papa ha dado un aire fresco a la Iglesia que será también bueno para toda la sociedad»

Matxalen Ziersolo
Capitana Bera Bera balonmano

«Ojalá el año nuevo sea para nosotras tan bueno y lleno de éxitos como el que termina ahora»

DEBA

El director del Zinemaldia se encargará este jueves de inaugurar AnimaDeba

✱ ION FERNÁNDEZ

DEBA. El festival de animación AnimaDeba no fallará a su cita este fin de año. La actividad comenzará este jueves y se prolongará hasta el lunes. Durante esas cuatro jornadas se proyectarán muchos y variados cortos y películas, sin pasar por alto el concierto de Gari del domingo. Pero el mayor atractivo correrá a cargo del director del Festival de Cine de San Sebastián, José Luis Reborinos, quien se encargará de inaugurar esta sexta edición del evento.

El directivo del Zinemaldia estará este jueves en el Salón de los Espejos del Palacio Agirre. José Luis

Rebordinos desarrollará algunas de sus ideas, a partir de las 18.00 horas. Eso será antes de la primera sesión de películas. A las 19.00, se proyectará el cortometraje vasco 'Hortzarak, for your own safety'. A continuación, se podrá ver el largometraje americano 'Fantástico Sr. Fox'. Esta primera jornada se cerrará, a las 22.00, con la película francesa 'Peur(s) du noir'.

El viernes habrá dos citas. La primera de ellas será la emisión de la película 'The wish fish', a las 17.00; mientras que a las 19.30 llegará la música con Ain_1. El sábado únicamente se proyectará el filme espa-

ñol 'Blackie eta Kanuto', que comenzará a las 17.00.

Unión de animación y música para el domingo. A las 19.00 horas, se podrá ver el corto vasco 'SOS Mamba Beat', y después la película australiana 'Mary & Max'. Ya por la noche, empezando a las 22.00, Gari dará un concierto en Maxi Taberna.

AnimaDeba acabará el lunes. La jornada arrancará, a las 19.00, con la proyección de 17 cortos. Posteriormente, y para cerrar el evento, se dará a conocer el trabajo ganador del Concurso de Cortinillas del Ayuntamiento y que servirá para promocionar la actividad en 2014.

El Amaikak Bat de Preferente no logra marcharse de vacaciones con una victoria

DEBA. Los equipos del Amaikak Bat tienen unos días de descanso con motivo de las Navidades. La última jornada, más corta de lo normal, trajo la derrota del Preferente, que cierra 2013 en sexta posición, tras caer ante el Ikasberri.

Los entrenados por Unamue y Urbietia perdieron en un partido en el que pusieron el juego y las mejores ocasiones, mientras que los locales se presentaron como un equipo fuerte en defensa y con acierto de cara a gol. Los debarros chocaron una y otra vez con la defensa del Ikasberri y pagó muy caro dos errores. Con el 2-0, el Amaikak vio como el rival se echaba todavía más para atrás. Txato recortó distancias, y parecía que los visitantes podían optar a más, pero faltó más puntería.

El juvenil sigue su camino triunfal en una temporada impresionante. La última víctima fue el Zarautz. El choque comenzó muy igualado, pero el Amaikak, con trabajo y con-

RESULTADOS

Preferente: Ikasberri-Amaikak 2-1
Juvenil: Amaikak-Zarautz 3-0
Cadete: Lagun Onak-Amaikak 0-4
Infantil T: Amaikak-Anaitasuna 0-2
Infantil F: Zestoa B-Amaikak 0-7

fianza, consiguió abrir la lata, hasta acabar ganando con los goles de Tomás y Markel, este último por partida doble.

Lección de fútbol del cadete en Azeitia ante un Lagun Onak que se vio completamente superado y bastante tuvo con no recibir más goles. Los debarros se asentaron bien en el campo y enseñó una parte media muy dinámica, que le permitió controlar el encuentro. El Amaikak se impuso con un doblete de Arufe y los tantos de Saraiba y Martija.

El infantil de Primera División empató a tres en su amistoso con el Tolosa. El Txiki, por su parte, no lo-

gró cerrar el año con un triunfo. No realizaron un buen partido, en el que tuvieron altibajos y poco acierto, algo que aprovechó el Anaitasuna para anotar dos tantos.

Las chicas del infantil no se cansaron de meter goles al Zestoa. Hasta siete consiguieron, de los cuales cinco fueron obra de Ane Gómez, mientras que Amu y Sara anotaron uno cada una. Las locales se defendieron como pudieron, pero tuvieron que ceder ante la superioridad debarra.

Errota Zar acogerá hoy, a las 11.30 horas, un amistoso entre el Amaikak y el Eibar Urko. En el descanso se va a proceder al sorteo de dos cestas entre los socios del club, una de ellas entre aquellos que estén presentes en el campo y la segunda ya para todos. Para poder recoger el premio será necesario estar al corriente de pago de la cuota. La cesta que se va a sortear se encuentra expuesta en el Bar Buru Zuri de Deba.

LOS PEQUEÑOS SE LO PASARON EN GRANDE EN EL PARQUE INFANTIL

El frontón Aldats acogió el domingo el Parque Infantil de Navidad. Durante todo el día, los niños pudieron pasarlo en grande con las diferentes actividades, como los hinchables o el toro mecánico. El recinto también contó con la presencia de los padres que disfrutaron viendo a sus hijos jugar.



✱ ANDER SALEGI

ONDARROA

El Gobierno Vasco lamenta la falta de acuerdo con las ayudas a la pesca

Consideran que el sector pesquero ha conseguido «las mejores cuotas de toda su historia»

✱ ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El viceconsejero de Agricultura, Pesca y Política Alimentaria del Gobierno vasco, Bittor Oroz, ha hecho una «valoración positiva» del acuerdo logrado esta semana por los ministros de Pesca de la Unión Europea para el reparto de las posibilidades de pesca para la flota comunitaria en 2014, y ha destacado que se trata de «las mejores cuotas de los últimos años» para el sector pesquero vasco. También el responsable del Gobierno vasco ha lamentado la ruptura de negociaciones entre las instituciones europeas para decidir las normas para el reparto del nuevo fondo europeo para la pesca y asuntos marítimos –que contará con 6.500 millones de euros entre 2014 y 2020–, ya que eso supone que «se va a alargar la aplicación de las políticas que ese fondo requiere». En este sentido, Bittor Oroz ha explicado que ese acuerdo entre las instituciones europeas es necesario para que, posteriormente, «se desarrollen los instrumentos financieros que se transponen después a cada estado

miembro», aunque ha augurado que, «en general, no va a haber muchos cambios. Lo que sí suele ser importante es cómo llega eso después a cada comunidad autónoma y de qué manera gestiona cada comunidad autónoma esos instrumentos financieros para implantar las políticas que posibilita ese fondo», ha asegurado.

Cuotas

Oroz se ha referido, de esta forma, al acuerdo al que han llegado esta semana los ministros de Pesca europeos, que incluye subidas en las cuotas de pesca de la merluza, el verdel, el rape o el gallo, pero una rebaja en la del chicharro. «Hacemos una valoración positiva. Podemos decir que son las mejores cuotas que ha tenido el sector en los últimos años. Es verdad que la cuota del chicharro se nos ha quedado un poco ahí, en duda, pero, por lo demás, el resto del reparto ha sido bueno y la valoración es buena. Pensamos para el año que viene que el sector tomará un poco de oxígeno gracias a esas subidas en las cuotas», ha explicado.

De esta forma, ha admitido que la rebaja en la cuota de pesca del chicharro afectará, sobre todo, al sector de bajura, pero ha destacado que la propuesta inicial era de una reducción del 40 por ciento y que al final se ha quedado en una rebaja del 27 por ciento.

ERMUA

Programación cultural para el mes de enero

✱ K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. En la programación cultural para Ermua de enero a mayo tendremos a Amancio Prada, Coque Malla, Asier Etxeandia y a Paula Rojo, Blanca Portillo y Angeles Martín, a Gorka Otxoa, Dani Guzmán, Mónica Regueiro y Eva Ugarte, Alberto San Juan, Aitziber Garmendia e Iker Galarza, entre otros cantantes, actores y actrices.

Algunas de las funciones contratadas están dirigidas al gran público mayoritario, en tanto que otras cubren una franja más minoritaria. La oferta incluye una ópera de Verdi (Nabucco), conciertos de Blues, payasos con Pirritx, Porrotx eta Marimotots, representaciones de teatro infantil, marionetas o un cabaret. Todo lo contratado es atractivo y de calidad artística contrastada. No obstante, algunos espectáculos o intérpretes serán más conocidos por cir-

cunstancias coyunturales o mediáticas.

Entre las caras más conocidas que pasarán por nuestro municipio tenemos a Amancio Prada quien ofrecerá un concierto en febrero. A Coque Malla que estará en el Antzoki en abril. A Pedro Guerra quien actuará en marzo. Blanca Portillo y Ángeles Martín traeran la obra teatral 'Fistera', en marzo a el ermutarra Mikel Losada con el montaje 'Terapias'. Entre la oferta cultural también es destacable las actuaciones de Paula Roja, del show 'La Voz', la proyección de la ópera 'Nabucco' de Verdi, conciertos de jazz-blues y obras infantiles.

Todas las entradas se pondrán a la venta el próximo miércoles día 18 de diciembre. Hay tres formas de comprar entradas: los cajeros multiservicio de la BBK-Kutxabank; el portal de la entidad en Internet y en Lobiano Kulturunea.